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Botta e risposta tra il segretario della Quercia Pettirossi e il vicesindaco Bartolini

Rocca Maggiore, polemica
tra i Ds e il Comune

ASSISI - La rocca albornozia-
na, il principale  monumento
di proprietà del Comune, è
lasciato in condizioni penose.
A denunciarlo è
il segretario
comunale dei Ds
Simone Pettirossi
secondo cui "non
bastano  le inau-
gurazioni se poi
non si provvede
a l l ' o r d i n a r i a
manutenz ione.
Il piazzale è inva-
so dalle  erbe
infestanti e le
catene che lo
delimitano si
vedono con diffi-
coltà; il  belvede-
re dal
quale si può
ammirare il
panorama sulla
vallata umbra è
impraticabile. I
due cestini (vec-
chissimi e insufficienti) sono
stracolmi e i  sacchi dell'im-
mondizia vengono accatasta-
ti".
Le accuse di Pettirossi non
finiscono qui: "Per terra sono
sparse cartacce e  residui della
notte; piante di varie specie si
arrampicano sui muraglioni; i
due servizi igienici chimici
risultano sporchi e inadeguati
(soprattutto nei  giorni di
maggior flusso turistico). Il
muraglione dal lato del cimi-
tero, inoltre, mostra  chiara-
mente la necessità di opere di
manutenzione e la fontanella
che si trova  appena entrati
nel cortile interno è inutiliz-
zabile. Le mura riscoperte
recentemente durante i lavori
già mostrano i segni dell'in-
curia; la malta della  torretta
d'ingresso si sta sgretolando; i
due container dove sono rele-
gati la  biglietteria e il bar
sono, infine, il segno evidente
della noncuranza (in  questi
anni, infatti, si sarebbero
potute trovare soluzioni,
anche temporanee, idonee ad
evitare una simile bruttura)". 
"È sconfortante  per chiun-
que ami Assisi - prosegue Pet-
tirossi - trovare un monu-
mento di immenso valore
come la Rocca  Maggiore in
tali condizioni. Credo - con-
clude il segretario ds - che sia
ora  di parlare di cose concre-
te invece di affermare sempre
che va tutto bene e  irridere
l'opposizione, come è solito
fare il vicesindaco Giorgio
Bartolini".  
"Polemiche sterili": così il
vicesindaco e assessore ai
lavori pubblici commenta le
parole di Pettirossi. "Ad oggi
la Rocca Maggiore è per la
gran parte agibile, e quindi
visitabile. La priorità in que-

ASSISI - Il Calendimaggio è partito, anche se i
preparativi delle scene di Parte sono segrete:
ogni tentativo di saperne di più cozza con un
riserbo straordinario che nessuno si sogna di
rompere. Da sabato scorso, infatti, sono state
riproposte le taverne della "Magnifica Parte de
Sotto" e della "Nobilissima Parte de
Sopra" del Calendimaggio che chiude-
ranno l'ultimo giorno della festa.
Mentre si tolgono dagli armadi i
costumi e le dame e i cavalieri atten-
dono con impazienza il tempo delle
sfilate, gli sbandieratori stanno facen-
do le prove. Le ragazze assisane, intan-
to, sognano di essere elette Madonne
Primavere. In qualche quartiere risuo-
nano i ritmi cadenzati dei tamburini. La festa
laica per antonomasia che ha rimandi ai miti
antichi, alle tradizioni del popolo romano e del-
le vicende storiche medievali, comincia a creare
quell'atmosfera unica che solo i "partaioli" san-
no inventare. Si fanno le ultime correzione ai
bandi di sfida. Tutti attendono il momento in
cui il sindaco della città consegni le chiavi al
maestro di campo.  Il rimando storico alle con-
tese medievali delle famiglie potenti della città
è solo un pretesto per celebrare la primavera e
l'amore. E per fare festa.  
Il popolo di Assisi attende con ansia, un'ansia
che sanno comprendere nella sua essenza e nel
suo svolgere solo gli abitanti del centro storico,
meno quelli della valle. Come vuole la tradizio-
ne si inizia pianamente con un crescente sempre
più intenso, fino al momento della notte finale
quando i vincitori liberano il grido della vitto-
ria, mentre i perdenti dovranno subire i lazzi di
un anno, nel quale matureranno la riscossa.

Calendimaggio, taverne aperte

in attesa della sfida tra le Parti

L’accusa: forte degrado. La replica:“Polemiche sterili”
sto momento è costituita dal
rifacimento dei bagni. A tal
fine, nel bilancio 2007, sono
stati stanziati 200mila euro.

L'ufficio tecnico è al lavoro
per predisporre il progetto.
Fatti i bagni toccherà all'in-
gresso principale che sarà ripri-

stinato nella sua collocazione
originaria ed infine sarà illu-
strato l'ultimo stralcio dei
lavori (700mila euro)".

L’annuncio del senatore Formisano, con l’ex sindaco pure le associazioni ambientaliste

Bettona, Antonio Di Pietro

giungerà a sostenere Frascarelli

Stefano Frascarelli, ex sindaco

di Bettona e candidato

alle prossime elezioni

BETTONA - La lista civica
per l'ambiente che esprime
Stefano Frascarelli come can-
didato a sindaco ha tenuto un
incontro pubblico presso la
sala del Cenacolo di Bettona.
Frascarelli nell'occasione è
stato definito "il sindaco del-
la primavera di Bettona" dagli
esponenti di Legambiente ed
Italia Nostra per "l'opera di
risanamento ambientale
avviato nei due anni di gover-
no" a cui hanno dato totale
sostegno anche i rappresen-
tanti di Rifondazione Comu-

nista e dei Verdi Civici. 
"Un risanamento - è stato evi-
denziato nel corso dell'incon-
tro - avversato da certi poteri
che vorrebbe-
ro rendere
questo angolo
meraviglioso
di Umbria
una sorta di
p a t t u m i e r a
d'Italia, con
l'ampliamen-
to della laguna e la costruzio-
ne di una nuova vasca del
depuratore esistente, ed il

mantenimento di un  numero
insostenibile di capi di suini
che non ha pari nel resto del
Paese, le cui deiezioni -

secondo le
associaz ioni
ambientaliste
- hanno com-
promesso per
i prossimi
decenni il
territorio bet-
tonese". 

Le falde acquifere, a sentire
gli ambientalisti, potrebbero
infatti essere ormai danneg-

giate dalla fertirrigazione
"praticata nel mancato rispet-
to del Regolamento di igiene,
con valori altissimi di azoto
ed altre sostanze inquinanti".
Stefano Frascarelli ha ricor-
dato gli impegni mantenuti
nei due anni di governo come
la revoca della delibera per la
realizzazione di un centro di
permanenza per immigrati
extracomunitari clandestini,
il salvataggio del salumificio,
il rilancio turistico con l'inse-
rimento di Bettona fra i bor-
ghi più belli d'Italia, il recu-
pero del centro storico e il
piano di sistemazione delle
frazioni Puc di Passaggio e
variante di Colle. 
Ha partecipato all'incontro
anche il senatore Nello For-
misano capogruppo dell'Ita-
lia dei valori eletto in
Umbria, che ha avuto parole
di elogio per l'impegno civile
a difesa della propria città e la
competenza espressa dal can-
didato sindaco Stefano Fra-
scarelli sulle tematiche
ambientali. "Non è accettabi-
le - ha aggiunto - che l'Ulivo
chieda dovunque l'appoggio
per i propri candidati e poi lo
rifiuti ad un candidato soste-
nuto dall'Italia dei valori. A
conferma dell'importanza di
questa scadenza elettorale, il
ministro Antonio Di Pietro
sarà prossimamente presente
a Bettona a sostegno dal can-
didato a sindaco". 

“Nei due anni

del mio mandato

opere di risanamento”

Immondizia nel piazzale della Rocca

BASTIA UMBRA - E' stata presentata a Bastia Umbra la guida
ai servizi sociali, un utile strumento di informazione che illustra
al cittadino l'intero sistema di welfare locale. La pubblicazione è
un'iniziativa dell'Ambito territoriale n.3 costituito dai Comuni
di Assisi, Bastia Umbra, Bettona, Cannara e Valfabbrica. Alla pre-
sentazione hanno partecipato, oltre alle personalità politiche,
molti rappresentanti dell'associazionismo e tanti semplici cittadi-
ni. 
Il Sindaco del Comune di Bastia Umbra, Francesco Lombardi,
ha introdotto la pubblicazione sottolineando l'utilità della stessa
per tutta la cittadinanza. Il primo cittadino ha poi evidenziato
che all'interno della nostra comunità è particolarmente sentita
l'esigenza di "incontro" e questa peculiarità è confermata dalle
numerose adesioni al volontariato. Tutta l'amministrazione
comunale, ed in particolar modo, l'assessorato ai servizi sociali
ribadiscono e confermano la volontà di costruire con la cittadi-
nanza un rapporto di "condivisione" in maniera particolare sulle
problematiche e le difficoltà che le popolazione incontra.

Servizi sociali, nasce la guida

per orientarsi e scegliere
BASTIA UMBRA - L'assessore al Commercio Andrea Tabar-
rini ha convocato giovedì sera una riunione preliminare per
valutare, alla presenza di tutte le associazioni di categoria, l'ipo-
tesi di istituire un ente che coordini le loro iniziative. I rappre-
sentanti di Confesercenti, Confcommercio, Consorzio Bastia
Città mercato, Pro loco Bastia, Ente Palio San Michele,
Umbriafiere, e naturalmente l'amministrazione comunale si
sono espressi a favore di questa soluzione. 
Il contenitore potrebbe chiamarsi “Bastia promozione del ter-
ritorio” e avrebbe lo scopo di raccordare le attività delle diver-
se identità associative già citate in una comune visione di valo-
rizzazione delle vocazioni bastiole. L'assessore è convinto che
“fare sistema” e costruire una rete di interventi coordinati rap-
presenti per Bastia una potenzialità che necessariamente mol-
tiplica le opportunità di sviluppo economico dell'intero terri-
torio. Il prossimo incontro è fissato per il 7 maggio per defini-
re le modalità organizzative del soggetto e le priorità di inter-
vento. 

Commercio, un ente unico

per le attività delle associazoni 


